



## Boletín de Prensa

Boletín Número 047 Toluca, México, a 6 de marzo de 2015.

## ANALIZAN ESTRATEGIA DE CAPACITACIÓN ELECTORAL EN EL PROGRAMA DEL IEEM "ENTRE TODOS"

• En el programa de televisión "Entre Todos", el Consejero Electoral del Instituto Nacional Electoral, Enrique Andrade González, abordó el tema "Estrategia de Capacitación para el Proceso Electoral 2014-2015".

Al participar en el programa de televisión del Instituto Electoral del Estado de México, "Entre Todos", el Consejero Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), Enrique Andrade González, habló sobre la capacitación electoral que se está llevando a cabo con la finalidad de integrar las Mesas Directivas de Casilla, a través de un procedimiento que busca garantizar su integración con ciudadanas y ciudadanos que serán responsables de recibir y contar el voto de sus vecinos el próximo 7 de junio.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, durante el programa el Consejero Electoral del INE abordó el tema "Estrategia de Capacitación para el Proceso Electoral 2014-2015", en donde explicó que resultado de la reforma político electoral se establecieron nuevas atribuciones al INE, de ahí que ahora sea el organismo electoral nacional el que esté desarrollando el procedimiento relacionado con la capacitación de quienes serán los Funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla.

Explicó que en el Estado de México se va a tener una elección concurrente, por lo que los mexiquenses, además de elegir Diputados Federales, también votarán por Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos, para lo cual se instalará la Casilla Única, que implica que una vez definidos sus integrantes, serán capacitados por el IEEM sobre la elección local, en forma coordinada entre ambos organismos electorales.

Agregó que uno de los retos que se tiene en esta elección son los resultados que se obtengan con la nueva reforma electoral, pues se llegó a decir que atentaba contra el federalismo y, en ese sentido, en el INE han sido respetuosos de la soberanía de los estados, en aras de garantizar que todas las acciones que emprenden los Organismos Públicos Locales Electorales se realicen con autonomía y profesionalismo.

Dijo que están satisfechos con la designación de las Consejeras y Consejeros Electorales de los organismos locales, pues son ciudadanos que tienen experiencia y han generado una buena relación para lograr una adecuada coordinación en poco tiempo. Por ello se encuentran trabajando en la organización de la elección local, con base en la coordinación que han establecido con el INE mediante las Comisiones de Vinculación que cada organismo ha creado.





## Boletín de Prensa

Señaló que actualmente, conforme a la Estrategia Nacional de Capacitación, que define cada uno de los pasos que deben dar en este ámbito, tienen importantes avances, para lo cual han definido rutas que permitan garantizar que los capacitadores, quienes están debidamente identificados, continúen visitando los hogares de los ciudadanos mexiquenses que resultaron insaculados y, en caso de cumplir con el procedimiento y los requisitos establecidos, brindarles la capacitación debida.

"Entre Todos" se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <a href="http://tvmexiquense.mx">http://tvmexiquense.mx</a>). Asimismo, en la página de internet del Instituto <a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a>, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

Con ello , el IEEM busca coadyuvar en la tarea permanente de construir ciudadanía, en aras de contribuir a fortalecer nuestro régimen democrático.

## **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

